

„Der Courier“ ist die führende deutsche Zeitung Canadas. Zweiggeschäfts für Alberta und British Columbia 10061-101. Straße. P.O. Box 31. Edmonton, Alberta.

„Der Courier“ ist die führende deutsche Zeitung Canadas. Zweiggeschäfts für Winnipeg und Manitoba A. Soucegat, c/o Dominion Ticket & Financial Agency, Winnipeg, Manitoba.

Der Courier

Organ der deutsch sprechenden Canadier

Volksvereins-Nachrichten

Erzbischof Christie zur Schulfrage

Zur Schulfrage in Oregon hat bekanntlich Erzbischof Christie in einem besonderen Hirtenbriefen Stellung genommen. Was er darin sagt, hat auch für andere Staaten unseres Landes volle Geltung. So schreibt der Prälat u. a.:

Kirkella-Linie

Es rückt die Zeit heran, daß nach Beschluß des Distrikts-Vorstandes eine große Distrikts-Versammlung in So u s e n abgehalten wird, und um alle Vereinsmitglieder auf die Wichtigkeit dieser Zusammenkunft aufmerksam zu machen, erlaube ich mir, hier einige Punkte anzuführen, welche vorbesitz zur Vorbereitung gelangen werden.

Anna Katharina Emmerich

Die Leidensbraut

Es ist ein großes Geheimnis um das Leben. Wohl dem, der es nur halbwegs ergriindet hat. Nie wird er ganz dazu imstande sein, solange er in Fleisch und Blut wandelt. Erst im kommenden Leben wird ihm das volle Licht ausgehen. Allein wenn er nieden aus nur gelernt hat, die Ansehungsbegehren dieses wunderbaren Gottesbuches zu sammeln, so wird er wohl, daß Leben nicht Selbstzweck ist. Leiden ist nicht vorhanden, um das elende Geschöpf zu martern, sondern als Mittel und Hammer des Allhöchsten, um aus dem rohen Stoff das Ebenbild Gottes zu formen.

Adressen der Beamten des Volksvereins

- H. J. Hauser, Humboldt, Generalleiter. M. G. v. Amerongen, Regina, Generalsekretär. S. J. Gargarten, Regina, Vorstand des Lehrers-Berufsbundes.

Muttergotteslob

Der Heber des ganzen Wertes, der Geist und Volltreuer desselben, war Gohy, Vater A. Salla, O.M., Ein Pole von Geburt, beendigte er im Colatenkloster zu Günsfeld, Deutschland, seine theologischen Studien und kam vor mehr als zehn Jahren mit dem Gohy, Vater Gohy, O.M., nach Westkanada.

Kölner Eindrücke

Vom Empfangsdienere in zereonieller Freundschaft empfangen, geht es durch die weite Eintrittshalle in das große Empfangszimmer mit seiner würdigen aber prüflosen Ausstattung. Von den Wänden grüßen die Gemälde früherer Erzbischöfe die zugleich als Kurfürsten auch Vertreter der hohen Politik waren.

Kaplaneien industrieller Gemeinden, wo die Gemeinde sich selbst aufhebt und keine entsprechende Zustüsse erhält, sind die Verhältnisse oft sehr traurig. Da die Verdienst der Kleriker die letzten ist, die vom Staate zur Auszahlung gelangt und zwar erst lange nach Ablauf der Zahlungsperiode, inzwischen aber durch die neuen eingetretene Kurverhältnisse eine völlige Umstellung in den Verhältnissen erfolgt ist, haben die Gehälter im letzten Jahre verloren, die sie verdienen sollten.

W. S. Chesterman wird in die katholische Kirche aufgenommen.

Der berühmte und überall gefeierte Zeitungsschreiber Herr W. S. Chesterman ist zur katholischen Kirche übergetreten. Schon seit vielen Jahren hat er es gewagt, in seinen Schriften und Zeitungsartikeln die katholische Kirche einzutreten. Sein feiner Humor hat ihm ganz besonders so viele Anhänger verschafft.

Der Landmann hat sein Wort vollbracht.

Die Erste ist eingeleitet und können wir Gott danken für den Erfolg, welcher in Saskatchewan etwa ein Durchschnittsertrag von höchstens 15 Bushel per Ader beträgt. Der Preis des Weizens geht mit jedem Tage herunter und ist im Verhältnis zu den Produktionskosten sehr niedrig.

Der Landmann hat sein Wort vollbracht.

Die Erste ist eingeleitet und können wir Gott danken für den Erfolg, welcher in Saskatchewan etwa ein Durchschnittsertrag von höchstens 15 Bushel per Ader beträgt. Der Preis des Weizens geht mit jedem Tage herunter und ist im Verhältnis zu den Produktionskosten sehr niedrig.

Erzbischof von München verlangt Vertretung des Papstes in allen internationalen Konferenzen.

München, 12. Sept. Auf dem hier vor sich gehenden Katholikentag hielt Kardinal von Faulhaber, der Erzbischof von München, eine mit höchst wichtigen Jabel aufgenommene Rede, in deren Verlauf er sich lebhaft über die Katholiken äußerte, die sich nicht zum Katholizismus bekehrten.

Der Friedhofsmauerer Niden die Hofen tot, blühendes Leben deckt Alle die Trennungsnöt.

Zwischen den Gästern schwiegen Verfallene Kreuzgelein, Bald, ach bald wird auch du Still und vergessen sein. Johannes Rimborg.

Das Rome.

Am 21. August gelehrte der hl. Vater eine hl. Messe im Belvedere Hof, wo 1000 Arbeiter, Mitglieder der Gesellschaft für zeitliche Ergänzungen, versammelt waren.

Das Rome.

Am 21. August gelehrte der hl. Vater eine hl. Messe im Belvedere Hof, wo 1000 Arbeiter, Mitglieder der Gesellschaft für zeitliche Ergänzungen, versammelt waren.

Das Rome.

Am 21. August gelehrte der hl. Vater eine hl. Messe im Belvedere Hof, wo 1000 Arbeiter, Mitglieder der Gesellschaft für zeitliche Ergänzungen, versammelt waren.